

Comisión Nacional de los Derechos Humanos

Dirección General de Difusión de los Derechos Humanos

COMUNICADO DGDDH/281/2022

Ciudad de México, a 04 de octubre de 2022

Destacada participación de la CNDH en organismos internacionales de derechos humanos

Por unanimidad de los países que conforman la Red de Instituciones Nacionales para la Promoción y Protección de los Derechos Humanos del Continente Americano (RINDHCA), la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) fue electa como Suplente en el Subcomité de Acreditación de la Alianza Global de las Instituciones Nacionales de Derechos Humanos (GANHRI, por sus siglas en inglés).

La titularidad la tendrá la Institución del Comisionado Nacional de Derechos Humanos de Honduras, quien tendrá un cargo por tres años, renovables, con el objetivo de considerar las solicitudes de acreditación de los países a las diversas categorías que establecen los Principios de París.

El Subcomité se encuentra en sesión del 3 al 14 de octubre y tienen en su revisión la acreditación de Turquía, así como la reacreditación de Canadá, Colombia, Gran Bretaña, Indonesia, Liberia, Níger, Noruega, Perú y Sierra Leona.

Por otro lado, en el marco del 51° periodo de sesiones del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas México, el Informe del Secretario General en cuanto a las "Actividades de la Alianza Global de las Instituciones Nacionales de Derechos Humanos relativas a la acreditación de las Instituciones Nacionales que cumplen los Principios de París" destacó que se reacreditó a la CNDH con categoría "A" en marzo de 2022.

Destaca también la mención hecha en el informe "Instituciones Nacionales de Promoción y Protección de los Derechos Humanos", sobre el trabajo de la Comisión Nacional con organizaciones no gubernamentales en la promoción y difusión de los derechos humanos, en diversos seminarios sobre instrumentos específicos como el Manual para la investigación y documentación eficaces de la tortura y otros tratos o penas crueles, inhumanos o degradantes (Protocolo de Estambul) y la Declaración y el Programa de Acción de Durban de la Conferencia Mundial contra el Racismo, la Discriminación Racial, la Xenofobia y las Formas Conexas de Intolerancia.

En este mismo marco, se subraya la participación de la CNDH en el evento paralelo *Cambio climático y derechos humanos: el papel de las Instituciones Nacionales de Derechos Humanos,* coordinado por GANHRI, la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los



Comisión Nacional de los Derechos Humanos

Dirección General de Difusión de los Derechos Humanos

Derechos Humanos, el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Misión Permanente de Australia.

También nos hemos sumado a la resolución sobre Instituciones Nacionales de Derechos Humanos propuesta por Australia ante el Consejo de Derechos Humanos, en este 51 periodo de sesiones, para reforzar y fortalecer la labor de las Instituciones Nacionales.

Asimismo, a nivel regional, se firmó una declaración conjunta para proteger los derechos humanos de las personas en conflictividad social a fin de garantizar los derechos de paz, libertad de expresión y reunión en el marco de un modelo de gobernanza democrática, como resultado del Encuentro Internacional para la Prevención de la Conflictividad Social, llevado a cabo en Medellín, Colombia.

De esta manera, la Comisión Nacional lleva a cabo acciones de vinculación con organismos del ámbito universal y regional; con Ombudsperson y ONG internacionales de derechos humanos orientadas a la promoción y defensa de los derechos humanos.

¡Defendemos al Pueblo!
